



À 36 ans, Hugo Lloris annonce ce lundi qu'il prend sa retraite internationale. Après 14 ans de sélection en équipe de France, le recordman (145 sélections) gardien de but et capitaine des Bleus annonce prendre sa retraite internationale.

«Après quatorze années à défendre ce maillot, que j'ai porté avec un immense plaisir, avec fierté, devoir et sens de la responsabilité, je crois que je suis arrivé au bout », a déclaré Lloris dans une interview donnée au journal L'Equipe.

L'actuel joueur de Tottenham dit vouloir passer plus de temps avec sa famille. Son dernier match avec les Bleus aura donc été la finale malheureuse contre l'Argentine de la Coupe du monde 2022 au Qatar.

Hugo Lloris a porté le brassard en équipe de France 121 fois. Il a remporté la Ligue des nations en 2021 avec la sélection, après avoir remporté le mondial 2018, et est parvenu à se hisser en finale de l'Euro 2016.